

Die 3b beim Unihockey-Turnier in der Grundschule Duvenstedt

Im Dezember 2022 hat die Klasse 3b unserer Schule an einem Unihockey-Turnier in der Grundschule Duvenstedt teilgenommen. Das Turnier wurde vom Schulsport Hamburg ausgetragen und es spielten drei Schulen um den Titel. In der Vorrunde belegten die beiden Mannschaften der 3b jeweils den ersten Platz in ihrer Gruppe. Nach zwei knappen Niederlagen im Halbfinale durften alle Kinder sich für den geteilten dritten Platz mit einer Medaille um den Hals feiern lassen. Wir kommen gerne wieder.



Eine Woche später besuchte die 3b dann auch noch die **Hallenhockey Europameisterschaft** in der Sporthalle Hamburg. Vor mehr als 2000 Fans (vor allem Schüler*innen aus Hamburg) spielten zunächst die Männermannschaften von Österreich und Schweiz gegeneinander (9-5 für Österreich). Das Highlight war das anschließende Spiel zwischen Deutschland und Belgien, was mit 4-4 endete. Ein tolles Erlebnis in unserer Heimatstadt.

